

2024-11-25

IECM mantiene certificación ISO

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/11/25/iecm-mantiene-certificacion-iso/>

Tras someterse a una auditoría externa con motivo de la elección local del 2 de junio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) refrendó la certificación ISO electoral, con lo que se mantiene como el único organismo en el país en ostentar dicho distintivo.

Avalada por la Organización de Estados Americanos (OEA), la ISO electoral es un estándar internacional que promueve la transparencia y la calidad en los procesos electorales, para garantizar que se otorguen servicios más fiables y transparentes.

Por si te lo perdiste: Mira las marchas y concentraciones planeadas para este 25 de noviembre

Al respecto, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño calificó la permanencia de la certificación como un gran incentivo ante próximos retos. "Celebro en esta ocasión que hayamos logrado nuevamente ratificar el compromiso de esta institución y colocarnos a la vanguardia", expresó.

La auditoría realizada por la casa Nemt Register tuvo como propósito verificar el cumplimiento en los procesos a cargo de la institución, de los requisitos legales, reglamentarios, así como la documentación de la normativa y procedimientos del Sistema de Gestión de Calidad Electoral.

Por si te lo perdiste: 'Necesario, dotar recursos para sectores prioritarios'

El ejercicio se enfocó en revisar diversos aspectos del reciente Proceso Electoral en la capital del país, como la logística, el escrutinio y declaración de resultados electorales, así como la planeación y gestión, detalló el Instituto.

La primera fase de la auditoría consistió en revisar la preparación del Proceso Electoral 2023-2024, mientras la segunda etapa consistió en una revisión en campo durante la jornada electoral, y la tercera abarcó aspectos posteriores a la jornada comicial.

LDAV